

Donc, tous les joueurs n'avaient plus de noms, ils s'appelaient TOUS Moffi et Boga, il n'y a plus de doutes à avoir, l'OGC Nice a sombré hier face à Angers et ne mérite plus que la Ligue 2...

Des maillots aux noms de Moffi et Boga...

En quelques mots, actes et déclarations à l'emporte pièces, les dirigeants, entraîneurs et joueurs ont réussi à dégoûter durablement les supporters des Rouge & Noir dont la devise que l'on vous rappelle pour vous faire rire : « Un club, une famille ! ». Pathétique ! Et cela ne concerne pas seulement les Ultras comme certains voudraient le faire croire... C'est tout le peuple niçois qui a HONTE de ceux qui la dirigent, l'actionnaire INEOS en premier, incapable de fournir un joueur de Manchester United pour renforcer Nice à l'inverse de ce que Chelsea l'a fait avec Strasbourg... Alors, à tous les « observateurs, commentateurs, experts » de toute chaîne et de tout horizon qui aujourd'hui fustigent le public niçois pour leur « inqualifiable » accueil des joueurs (n'est-ce pas Habib Beye ?) après leur piètre prestation face à Lorient (défaite 3 à 1), nous voudrions dire ceci : quand on gagne plusieurs centaines de milliers d'euros par mois, le public au SMIC n'exige qu'une seule chose, que l'on mouille son maillot, à défaut d'aimer le club pour lequel on joue ! Mais là, nous avons vu des joueurs boudeurs lorsqu'ils sortent parce qu'ils ont été NULS, mais avec aucun amour propre, aucun orgueil bien placé, aucune envie de révolte.

La bonne rentrée de Ndombélé...

Et cela s'est poursuivi face à Angers, une équipe largement à la portée des joueurs niçois du moins sur le papier. Car dans les têtes, c'est une autre affaire ! Le chantier qui s'annonce au directeur sportif, Florian Maurice, est ÉNORME. Il va falloir débarrasser le club de tous ceux qui nuisent au maillot : Moffi et Boga bien sûr, mais aussi Clauss qui a oublié que c'est Franck Haise qui l'a récupéré alors qu'il était en déshérence à Marseille, lui qui l'avait lancé à Lens (qui sera le prochain adversaire des Aiglons avec une valise de buts à la clé), mais aussi tous ceux qui n'ont plus envie de se battre pour ne pas descendre en Ligue 2. Et lancer ENFIN ! les NGUENE, BERNARDEAU, et autres NDOMBELE qui en 15 minutes sur le terrain a plus pesé sur le match (avec deux occasions aux 77' et 80') que les 10 acteurs de champ durant 78 minutes... Juma Bah doit disparaître des feuilles de match. Pourquoi avoir laissé Oppong sur la touche et mettre Juma Bah titulaire ? Franck Haise est-il encore lucide où voit-il des boules de pétanque partout ? C'est le dégoût que nous inspire le manque d'engagement de cette équipe de clowns, charlots, touristes qui a soi-disant jouer un match de foot ce dimanche à 15h à l'Allianz Riviera. Et arrêtons avec les chiffres dévoyés : il n'y avait pas 17 630 spectateurs, mais pas plus de 8 000... qui ont copieusement hué les joueurs en fin de match.

Un mercato hivernal très attendu...

Et maintenant ? Les joueurs se sont réunis en cercle en fin de match sur la pelouse... Pourquoi ? Y-aurait-il une solidarité envers le club ? Non, ce sont les égos qui parlent dans cette équipe. Ils ont juste peur de ne plus pouvoir trouver un club après ça... Doit-on sortir un joueur de ce marasme ambiant ? Sans doute Yehvann Diouf. Après la superbe combinaison Angevine et le but de Belkhdim à la 33', applaudi par les supporters Niçois présents, il a été le seul à exprimer sa colère... Franck Haise, lui, était rivé sur son banc... Que dire encore du geste de Louchet qui a écopé un logique carton rouge de l'arbitre, M. Stinat, pour une grossière semelle à la 53' ? Curieusement, les Niçois ont semblé mieux jouer après cette expulsion... Le gardien niçois a retardé la défaite et a limité la facture finale. Le match de jeudi face aux Portugais de Braga devrait permettre à Nice de battre encore un record avec une 18^{ème} défaite en Coupe d'Europe... Quant au match prochain en Ligue 1 face au leader lensois (qui lui a fait un bon recrutement...), l'addition risque d'être salée si les joueurs Moffi/Boga jouent de la même manière que contre Lorient ou Angers... La fin de saison sera longue si la correction de l'effectif niçois n'est pas déterminante cet hiver... LAMENTABLE, nous vous disions...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

[S'abonner à la newsletter](#)